

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos11052015|width=215|height=287{/besps}

El pasado día viernes 8 de mayo, en calle Chacabuco y también en calle Necochea, se colocaron casi 20 nuevas columnas de iluminación de excelente terminación por parte de personal municipal. También dieron inicio las obras de desagües cloacales, que en esta ocasión han comenzado por calle Coltrinari y son obras que traerán soluciones a vecinos de varios barrios.

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, dispuso que se lleven a cabo las tareas tendientes a la colocación de RAP (reclaimed asphalt pavement, pavimento asfáltico recuperado en español) en una nueva calle de la ciudad. Se trata de la calle Rawson entre Tarigo y Paulino Lanz, en la cual a través de personal municipal se realizaron los trabajos de nivelación y se colocó un suelo mejorado. Este reciclaje de pavimento asfáltico, además de brindar una rápida respuesta por su colocación, al ser material recuperado, constituye una salida positiva en cuanto al cuidado del medio ambiente.

Por otra parte, trabajadores de la cooperativa realizaron las tareas de pintura de varios cordones con color amarillo, en las zonas en las cuales esta prohibido estacionar.